



COMMUNIQUÉ

LES RACES FRANÇAISES DE CHEVAUX DE TRAIT, DE TERRITOIRE, D'ÂNES ET MULES SERONT PRÉSENTES AU SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE 2026

Le 20 janvier 2026

L'édition 2026 du Salon International de l'Agriculture sera malheureusement marquée par l'absence de bovins pour des raisons sanitaires. Malgré cela, les Organismes de Sélection et leurs partenaires assureront dans le hall 1 la promotion et la défense de la filière bovine.

A ce jour, les organisateurs du Salon International de l'Agriculture confirment la présence d'ovins, de caprins et de porcins dans ce même hall dédié au rayonnement de l'excellence de l'élevage français auquel la filière des équidés est liée et très attachée.

La FERL et l'UNET, structures fédératives représentant les 25 races françaises de chevaux de trait, de territoire, d'ânes et de mules, se sont positionnées en faveur d'une participation des Organismes de Sélection d'équidés, des éleveurs, des utilisateurs et des animaux pour promouvoir leurs races, notamment lors des concours CGA, des Trophées et des différentes animations prévues dans le hall 6.

Cette participation au plus grand rassemblement annuel des races françaises d'équidés est principalement financée par les subventions du Ministère de l'Agriculture et par le Fonds Éperon. Dans un contexte international difficile et de baisse générale des aides de l'État, il nous semble inopportun de boycotter un événement majeur pour la valorisation de l'agriculture française et de nos races. Ce serait également un message négatif envoyé à nos partenaires de la Filière Cheval qui ont confirmé leur participation au SIA.

Nous souhaitons que le SIA demeure une opportunité de rappeler à un grand nombre de responsables politiques à l'échelle nationale et locale ainsi qu'au grand public l'extraordinaire valeur génétique, économique, culturelle et patrimoniale des races de chevaux de trait, de territoire, d'ânes et de mules de France. Cette participation au SIA sera aussi l'occasion de faire remonter les inquiétudes de la filière équine et de l'ensemble des agriculteurs qui ont été exprimées dans les conseils d'administration des OS.

Pour l'aspect sanitaire, il sera rappelé à tous les participants de suivre méticuleusement le protocole de désinsectisation des animaux, du matériel et des camions avant leur départ pour le salon.